

# *Le festival du film arrivera bientôt à La Havane*

---



La Havane, 29 nov. (RHC) La 43e édition du Festival international du nouveau cinéma latino-américain aura lieu à La Havane du 1er au 11 décembre, dans l'esprit de profiter du cinéma avec style, ont annoncé ses organisateurs lors d'une conférence de presse.

Les 185 films participants cette année, dont 103 en compétition, seront projetés dans quatre des plus importants cinémas de la capitale : Yara, 23 et 12, Acapulco et Chaplin. Ce dernier accueillera à la fois le gala d'ouverture, avec le film Argentine, de 1985, et la cérémonie de remise des prix le 9 décembre.

Yumey Besú, directeur du festival, a déclaré que plus de 2 000 films ont été reçus pour l'édition de cette année. La réduction du nombre de films participants répond à un processus de sélection strict basé sur les critères artistiques des œuvres, ainsi qu'à l'intention de l'événement de proposer une offre mieux organisée au public. Il a expliqué que les années précédentes, jusqu'à 400 films étaient projetés, ce qui signifie que la plupart d'entre eux ne pouvaient être projetés qu'une seule fois.

Le directeur du festival a souligné la participation de très jeunes réalisateurs et un nombre très élevé de femmes cinéastes.

Pour sa part, la communicatrice de l'événement, Mayté Madruga, explique : "Les gens, surtout les jeunes, ont pris l'habitude de regarder des films sur des ordinateurs, des ordinateurs portables et des téléphones mobiles, et nous voulons les encourager à quitter les petits écrans pendant dix jours pour aller les voir sur le grand écran. De là, le slogan "Le cinéma en grand".

La partie théorique de l'événement traitera de sujets liés à l'intelligence artificielle et aux technologies dans le cinéma, ainsi qu'à la distribution des films. Un autre thème attrayant sera consacré à l'œuvre du cinéaste cubain Nicolás Guillén Landrián.

Le programme du festival comprend trois expositions d'affiches, la traditionnelle dans le hall du cinéma Chaplin, Ghost Posters, à l'angle de la 23e et de la 12e, et Fabulosa Habana, chez Saúl Yelín, située à l'angle de la 19e et de la 2e, au quartier Vedado. En outre, deux nouveaux titres imprimés d'Ediciones Icaic, l'ensemble du catalogue en format ebook et plusieurs livres audio dédiés aux enfants seront présentés.

Source Granma

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/306450-le-festival-du-film-arrivera-bientot-a-la-havane>



**Radio Habana Cuba**